

l'accomplissement de notre tâche d'épouses ou de mères chrétiennes n'oublions jamais ce que peut la Foi et l'Espérance, souvenons-nous de Stanislas Coblenski se jetant dans les bras de sa mère la veille de sa première communion. La passion, la Croix, le tombeau de Notre-Seigneur ne s'expliquent que par un mot : amour—sur la porte du Tabernacle on ne lit qu'un mot : amour. Elevons nos enfants avec tant d'amour pour Jésus, que si jamais ils venaient à se dérober à notre vigilance nous les retrouvions, comme cette trop heureuse mère dont on nous parla, près du Tabernacle demandant à Jésus " s'il est bien là " comme sa mère le lui avait dit tant de fois.

Le Lac des Deux-Montagnes semblait lui aussi en fête et en voyant, au retour du pèlerinage, toutes les maisons s'ouvrir devant les Dames de la Sainte Famille et les pieux pèlerins qui les avaient accompagnées, on ne pouvait se défendre de penser aux premiers chrétiens, à ces heureux jours de l'Eglise à son berceau, où les premiers fidèles mettaient tous leurs biens en commun et se faisaient reconnaître par leur charité, il n'y avait vraiment qu'un cœur et qu'une âme.

Les Dames de la Sainte Famille qui avaient si bien dit à Dieu toute la journée par leurs prières, par leurs chants, par leurs fatigues : Merci, mon Dieu ! quittèrent le Lac des Deux Montagnes après avoir reçu dans la bénédiction du Très Saint Sacrement la promesse que Dieu avait agréé leur reconnaissance et leur continuerait plus que jamais sa divine et paternelle protection.

La fin du jour ramenait à Montréal les Dames de la Sainte Famille — la journée avait été splendide — et toutes terminaient en rentrant chez elles avec un cœur débordant de reconnaissance, le cantique commencé le matin pour demander un beau jour à MARIE :

Et la famille heureuse  
Des dons de votre amour  
Répètera joyeuse :  
Oh ! Merci de ce jour !

---

#### BÉNÉDICTION DE L'ÉGLISE SAINT-JEAN-BAPTISTE, MUSKEGON, MICH. E U.

Dimanche dernier, Monseigneur H. J. Richter, évêque de *Grand Rapids*, Michigan, a béni, à Muskegon, l'église Saint-Jean-Baptiste, commencée par le révérend M. Letellier et terminée à l'intérieur par le révérend J. R. Magnan, pasteur actuel.—La fête a donné satisfaction générale.

La nef et les trois jubés étaient littéralement remplis. On estime à 1500 le nombre des assistants, dont plus de 400 *Américains* parmi lesquels figuraient l'honorable sénateur Moon, l'honorable H. H. Holte, député local, l'honorable J. Torrent, maire de la ville, plusieurs échevins et autres fonctionnaires publics,